

Use Solution of /  
Solution préparée de



## EP88 Caprice™

Neutralizer and Salt Remover for Floors and Carpets  
Neutralisant et enlève-sel pour planchers et tapis

Certified by Green Seal® as safer for people and the planet.  
Certifié par Green Seal® comme plus sûr pour les personnes et la planète.  
Certificado por Green Seal® como más seguro para las personas y el planeta.



FOR INDUSTRIAL AND INSTITUTIONAL USE ONLY / POUR USAGE INDUSTRIEL ET INSTITUTIONNEL SEULEMENT

NOT FOR RESALE / NON DESTINÉ À LA REVENTE

See label on original container for complete directions for use and additional information.

**See SDS for additional information**

**Diluted Product: @ 1:128**

This product, when diluted as stated on the label, is not classified as hazardous according to OSHA 29CFR 1910.1200 (HazCom 2012-GHS) and Canadian Hazardous Products Regulations (HPR) (WHMIS 2015-GHS).

**THIS BOTTLE SHOULD NOT BE USED WITH ANY OTHER PRODUCT.**

**CONTENTS OF THIS CONTAINER PREPARED BY USER.**

**ALWAYS RINSE BOTTLE AND AIR DRY THOROUGHLY BEFORE REFILLING.**

**Emergency telephone number:  
1-800-851-7145 (U.S. & Canada)**

**FOR COMMERCIAL AND INDUSTRIAL USE ONLY.**

Improper use or dilution may result in damage to surfaces and may result in health and physical hazards that match those of the concentrate. Please dispose of unused product in accordance with federal, state and local regulations. Please Recycle Container. Contains a fruity fragrance.

Consulter l'étiquette sur le contenant d'origine pour des directives d'utilisation complètes et d'autres renseignements pertinents.

**Voir la FDS pour plus d'informations**

**Produit Dilué: @ 1:128**

Ce produit, lorsque dilué tel qu'indiqué sur l'étiquette, n'est pas classifié comme dangereux en conformité avec la norme 29 CFR 1910.1200 de l'OSHA (HazCom 2012 - SGH) et le Règlement sur les produits dangereux (RPD) du Canada (SIMDUT 2015-SGH).

**CETTE BOUTEILLE NE DEVRAIT PAS ÊTRE UTILISÉE AVEC TOUT AUTRE PRODUIT.**

**LE CONTENU DE CE RÉCIPIENT A ÉTÉ PRÉPARÉ PAR L'UTILISATEUR.**

**TOUJOURS RINCER LA BOUTEILLE ET LA LAISSER SÉCHER À L'AIR COMPLÈTEMENT AVANT DE LA REMPLIR À NOUVEAU.**

**Numéro de téléphone d'appel d'urgence  
1-800-851-7145 (U.S. & Canada)**

**POUR UTILISATION COMMERCIALE ET INDUSTRIELLE SEULEMENT.**

Une mauvaise utilisation ou dilution peuvent endommager les surfaces et entraîner des risques pour la santé et physiques qui correspondent à ceux du concentré. S'il te plaît mettre au rebut tout produit non utilisé en conformité avec les réglementations fédérales, provinciales ou locales. Recycler le conteneur. Contient un parfum fruité.



www.avmor.com

©2022 Diversey, Inc., 1300 Altura Road, Suite 125, Fort Mill, SC 29708-7054  
Diversey Canada, Inc. 6150 Kennedy Rd, Unit 3 Mississauga, ON, L5T 2J4

LBL91803 (22/327)

Use Solution of /  
Solution préparée de



## EP88 Caprice™

Neutralizer and Salt Remover for Floors and Carpets  
Neutralisant et enlève-sel pour planchers et tapis

Certified by Green Seal® as safer for people and the planet.  
Certifié par Green Seal® comme plus sûr pour les personnes et la planète.  
Certificado por Green Seal® como más seguro para las personas y el planeta.



FOR INDUSTRIAL AND INSTITUTIONAL USE ONLY / POUR USAGE INDUSTRIEL ET INSTITUTIONNEL SEULEMENT

NOT FOR RESALE / NON DESTINÉ À LA REVENTE

See label on original container for complete directions for use and additional information.

**See SDS for additional information**

**Diluted Product: @ 1:128**

This product, when diluted as stated on the label, is not classified as hazardous according to OSHA 29CFR 1910.1200 (HazCom 2012-GHS) and Canadian Hazardous Products Regulations (HPR) (WHMIS 2015-GHS).

**THIS BOTTLE SHOULD NOT BE USED WITH ANY OTHER PRODUCT.**

**CONTENTS OF THIS CONTAINER PREPARED BY USER.**

**ALWAYS RINSE BOTTLE AND AIR DRY THOROUGHLY BEFORE REFILLING.**

**Emergency telephone number:  
1-800-851-7145 (U.S. & Canada)**

**FOR COMMERCIAL AND INDUSTRIAL USE ONLY.**

Improper use or dilution may result in damage to surfaces and may result in health and physical hazards that match those of the concentrate. Please dispose of unused product in accordance with federal, state and local regulations. Please Recycle Container. Contains a fruity fragrance.

Consulter l'étiquette sur le contenant d'origine pour des directives d'utilisation complètes et d'autres renseignements pertinents.

**Voir la FDS pour plus d'informations**

**Produit Dilué: @ 1:128**

Ce produit, lorsque dilué tel qu'indiqué sur l'étiquette, n'est pas classifié comme dangereux en conformité avec la norme 29 CFR 1910.1200 de l'OSHA (HazCom 2012 - SGH) et le Règlement sur les produits dangereux (RPD) du Canada (SIMDUT 2015-SGH).

**CETTE BOUTEILLE NE DEVRAIT PAS ÊTRE UTILISÉE AVEC TOUT AUTRE PRODUIT.**

**LE CONTENU DE CE RÉCIPIENT A ÉTÉ PRÉPARÉ PAR L'UTILISATEUR.**

**TOUJOURS RINCER LA BOUTEILLE ET LA LAISSER SÉCHER À L'AIR COMPLÈTEMENT AVANT DE LA REMPLIR À NOUVEAU.**

**Numéro de téléphone d'appel d'urgence  
1-800-851-7145 (U.S. & Canada)**

**POUR UTILISATION COMMERCIALE ET INDUSTRIELLE SEULEMENT.**

Une mauvaise utilisation ou dilution peuvent endommager les surfaces et entraîner des risques pour la santé et physiques qui correspondent à ceux du concentré. S'il te plaît mettre au rebut tout produit non utilisé en conformité avec les réglementations fédérales, provinciales ou locales. Recycler le conteneur. Contient un parfum fruité.



www.avmor.com

©2022 Diversey, Inc., 1300 Altura Road, Suite 125, Fort Mill, SC 29708-7054  
Diversey Canada, Inc. 6150 Kennedy Rd, Unit 3 Mississauga, ON, L5T 2J4

LBL91803 (22/327)